



1年生 終わりの会

連絡帳に書くのも上手になりました。先生のお話をどの子もよく聞いていました。



2年生 岩出図書館見学

たくさんの種類の本や読み聞かせなどのいろいろなイベントがあることを知りました。



3年生 音楽科

リコーダーを吹くことができるようになりました。列ごとによい音色を出していました。



4年生 那賀浄化センター・クリーンセンター

2つの施設を見学して、いろいろな設備などについて、職員の方々からお話を聞きました。



5年生 国語科

考えを発表する友達に、みんな注目していました。自分の考えと比べて、学びを深めました。



6年生 家庭科

1人ずつ各調理台で、スクランブルエッグを調理しました。慎重に取り組んでいました！



たんぼぼ学級 国語科・算数科

それぞれの学年に分かれて、1人1人の課題に応じて、集中して取り組んでいました。



音楽の授業の前後・・・

音楽専科の先生が、机、椅子、パーテーションなどを、丁寧に消毒しています。



校内教員研修 互見授業

今月から、教員1人につき1つの授業を公開し、研究の視点を定めて、互いに学び合う校内研修を行っています。